

LA REFORMA EN LA UNIVERSIDAD DE CHILE. Por Carlos Huneeus Madge. Editado por la Corporación de Promoción Universitaria. 490 páginas en 16x21 cms. Santiago, 1973.

Sostiene y con razón el autor que la reforma de las universidades chilenas constituye un proceso de fundamentales repercusiones para su futuro y el de la nación. Su hipótesis central apunta a demostrar que en el caso de la U. de Chile la reforma "constituye una expresión de procesos generados al interior de la Universidad por la influencia de circunstancias externas que se entrelazan, asimismo, con ciertos procesos de la política nacional, como las transformaciones estructurales provocadas por la democracia cristiana".

El ensayo, primordialmente un recuento interpretado de la reforma, se cierra con las elecciones de abril de 1972 resueltas con el triunfo del Frente Universitario. Ese veredicto significa, en definitiva, en las palabras de Huneeus, que "la pugna entre dos modelos de reforma ha sido favorable a aquél que ha postulado el pluralismo, el compromiso con el pueblo, la autonomía y la libertad académica, porque ha sabido interpretar la conciencia renovadora y democrática de la mayoría de la comunidad universitaria".

La reforma en la Universidad de Chile. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1973

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La reforma en la Universidad de Chile. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile